

希望坂

泉小中学校わくわく通信

第5号

H27. 6. 8 (文責; 学校長)



花いっぱい運動(中)

5. 20(水)実施
「ふれあいタイム」
に校舎前の学級園に
季節の草花を中学部
みんなで植えました。



中学生の読み聞かせ

図書委員会主催

小学生は毎回楽しみにしています。中学生は自己有用感満杯！



平家いずみお茶まつり

6 / 7 (日)

恒例の地域行事である「平家いずみお茶まつり」に、泉小中学校の子ども達も多く参加しました。中学生は、勇壮な武者行列に、小学生はPTAによる「お茶のせり販売」に活躍してくれました。地域の行事に参加し、貢献することで、ふるさとに誇りと愛着を持って欲しいものです。



合同ふれあいタイム 6/3

生徒会・児童会主催

中学校の執行部、小学
校の運営委員の企画に
よる集会が行われまし
た。表彰の後、小中の
各学年代表が、合同運
動会の感想を堂々と発
表してくれました。ノ
ー原稿で、聞く人の反
応を確かめながら、感
動体験を発表してくれ
ました。雨の勢いのつく結果となり、みんな
日の室内歩行の仕方
劇も披露されました。

準優勝おめでとう

5月3～4日に、市総合体
育館で行われた、城南中學生
校のバドミントン大会男子団体A
クラスの部で、見事準優勝。
また、男子個人戦ダブルス
でも、押方航平・岩村亘洋ペ
アが準優勝を果たし、6月3
日(水)に全校表彰が行われ
ました。県大会(6/13～
14)や八代中体連大会(6/
27～28)に向け、とて
も勢いのつく結果となり、み
んなで喜びを分かち合いました。

